

En soutien à



Fonds de secours : Séisme de 2025 au Myanmar

Photo : Croix-Rouge du Myanmar

VOTRE AIDE NE PEUT ATTENDRE

Un puissant séisme a frappé le centre du Myanmar et a semé la dévastation.

La Croix-Rouge et le Croissant-Rouge se mobilisent pour fournir des secours d'urgence et apporter de l'aide aux personnes touchées par le séisme le plus rapidement possible. Les fonds recueillis permettront à la Croix-Rouge et au Croissant-Rouge de fournir des secours immédiats, de poursuivre les efforts de rétablissement et de mener des opérations de résilience et de préparation face à la multiplication des crises humanitaires, tant dans les zones touchées que dans les zones environnantes, notamment en soutenant les populations déplacées.

Agissez dès maintenant pour aider les personnes touchées par le séisme au Myanmar.

NOM DE L'ÉVÉNEMENT

ENDROIT

DATE ET HEURE

PERSONNE-RESSOURCE

SITE WEB